



SACS JUTE

C'est l'emballage traditionnel associé à l'image de la pomme de terre.

Utilisé depuis l'antiquité et développé au siècle dernier où il était fabriqué dans nos usines, il a laissé place dans les années 70 au sac tricoté.

Il n'existe aujourd'hui que sur des marchés spécifiques ou le format 25 kg a remplacé les grands sacs de 50 kg.

Le coût et la difficulté de mise en œuvre n'en font pas un choix économique, ils sont destinés au grand export vers les pays chaud et aux marchés spécifiques du café par exemple.

Les sacs jute destinés au transport des plants de pommes de terre doivent être cousus, leur remplissage est fastidieux et leur coût élevé en constante augmentation.

Un effet de mode actuel tend à le présenter comme un produit écologique et naturel, ce qui est loin d'être le cas. La transformation de la plante en fibre de jute est très polluante.

